

2010年8月4日

## SAAB 発表会 開催

当社ピーシーアイ株式会社は、9月1日より販売を開始する『SAAB』ブランドの発表会を2010年7月30日(金) ベルサール六本木にて開催いたしました。

新生『SAAB』発表及び、新型サーブ9-3Xの発表として、サーブメーカーから、エイドリアン・ホールマーク氏 (Executive Sales Director) 及び、ステファン・ニコールス氏 (Regional Director Asia Pacific) に来日頂き、メーカーとして今後のマーケット戦略や新型「9-3X」の性能についてお話しいただきました。



今回、日本に初上陸する「9-3X」は、2009年のジュネーブショーで、サーブの2010年新型モデルとして発表されており、ベースとなるサーブ9-3エステートワゴンにSUVのテイストを加えたクロスオーバーモデルです。サーブの4WD技術(XWD)を採用されていることにより、オールラウンドに使える走破性が特徴となります。

さらに悪路での走行を考慮し、エステートモデルより地上高は35mm高く設定し、ルーフレールも標準装着となります。搭載するエンジンは、2リッターの直4DOHC+ターボで、最高出力210ps/5300rpm、最大トルク30.6kgm/2500-4000rpmを擁し、組み合わせられるトランスミッションは、マニュアルモード付きの6段オートマチックとなります。



さらに2010年末に、13年振りにフルモデルチェンジされるフラッグシップセダン新型「9-5」の投入、2011年には、新型「9-5 エステート」「9-4X」、2012年には新型「9-3」など、革新的ニューモデルをリリースする予定です。